

学校運営協議会開催日：令和6年9月13日（金）

運営協議会代表 志岐正光

長い夏休みが終わり、普段と違う経験をした小学生が、新学期を向かえて、良くも悪くも変化する子どもが、多くなる時期です。例えば、普段おとなしいのに活発になった!暗い感じが明るくなった!部屋にこもっていたのが外遊びするようになった! それぞの逆もあります。学校に行きたくないと言うようになつた等、色々な心や態度の変化に気づいたら、良いと思う方向なら、讃めながら、悪い方向なら、怒らずに、話を聞いてあげてください。子ども(天使)の心の変化を、汲み取ってあげてください。間違つても中学高校になって自殺やト一横に行くことにならないように、今が大切な時です。

校長 久保田恵美

2学期が始まり、3週間が経ちました。夏休みを振り返ると、ラジオ体操やお祭り等、地域行事にもたくさんの子どもたちが参加、北柏の盆踊りでは本校和太鼓クラブが出演しました。観ていただき価値付けられ、子どもたちはとてもうれしそうでした。

そして、2学期が始まり、先日、パリオリンピック競泳の牧野紘子選手にご来校いただき、講演、そして交流をしたり6年生は給食と一緒に食べたりしました。牧野選手からは、苦しかった時期の思いや乗り越えられた理由、夢をもち努力することの大切さ、子どもたちからもたくさんの質問が出て、一つ一つ丁寧に答えていただきました。

環境面では、学校ホームページも夏休み中の様子を伝えさせていただきましたが、令和7年度、校内学童開設に向け、防火扉が設置されました。また、各学級に液晶ディスプレイが特別教室にも設置されました。子どもたちが学びやすい環境をつくることができています。

最後に、8・9月号の学校だよりに書かせていただきましたが、教職員の働き方へのご理解ご協力のお願いです。本日は、東京都教育委員会が出されている資料を配布させていただきました。改めて、がんばっている先生方を支え、応援していただければと思います。
よろしくお願ひいたします。

**■■今月のサポート**

サポート名	学 校	協 働 学 校
学びのサポート	2年生が10月10日に生活科で「おもちゃ大会」を行います。地域の皆さんにもご参加いただければとのことです。	11月16日算数検定を行います。QRコードでの仮申込みを実施します。
みどりのサポート	環境委員会で10月28日の花植えの際にどんな花を植えたら良いのかについて、タブレットや本を活用して調べて、先日お伝えさせていただきました。	10月7日9:00から屋上のビオトープの清掃を行います。
読書サポート	7月の終わりに今年度の蔵書点検を行いました。今年度は廃棄本が3冊という、とても少ない数となりました。子どもたちがきちんと本を借りて返すということが出来ているというのは素晴らしいなと思います。	2学期も朝の読み聞かせが始まりました。メンバーが足らず、図書ボランティアを引き続き募集しています。
安全サポート	9月に入り、日が短くなってきて子どもたちは夕焼けチャイムが鳴るまで遊んでいる事が多いと思います。地域で見守っていただければと思います。	熱い中でも朝から子どもたちは元気に走り回っています。

■■■今月のスタッフ

4年生「みんなの下水道」(9/18)



下水道の仕組みについて体験をしながら学びを深めました。

2年生「おもちゃ大会」(10/10)



保護者、地域の方を招いておもちゃ大会を開催しました。たくさんの方に参観していただき、一生懸命作ったおもちゃを体験してもらうことができました。

5年生「情報モラル教室」(9/19)



オンラインで情報モラルについて学びました。どのようなことに気を付けてSNSに触れていいのか、それぞれが考えを深めました。

屋上のビオトープの清掃を行いました (10/7)



雑草が生い茂ったビオトープを、1時間ほどで草刈り完了！ 現在は水を抜いて整備中です。早く元のビオトープに戻したいですね！



教えてもらつたり、一緒に行つたりする「運動会ごっこ」を楽しみました。

運動会後は、他学年の競技を

9月28日(土)に、小学校体育館で幼稚園運動会を行いました。保護者・地域の方に来ていました。

ただ、子どもたちが元気いっぱいに体を動かす姿を見てい

ただきました。

幼稚園の一コマ

